

Buenos Aires - 2022 agosto / 2023 enero

Lo primero y más importante es comprar el vuelo lo antes posible. Yo no cogí la vuelta pero es algo que yo no haría ahora. Lo mejor es comprar ida y vuelta con una fecha modificable flexible a la vuelta. También recomendaría alquilar un piso o buscar compañeros lo antes posible, a mi se me hizo un poco tarde pero tuve suerte.

Cuando llegas a Buenos Aires algunos taxis te cobran en euros, y lo mejor es que no. Lo mejor es sería haber encontrado alguien aquí que te haya podido cambiar antes de ir hacia Argentina y sino cambiar por allí cerca o buscar más gente en el aeropuerto con la que poder ir y pagarlo a medias

ALOJAMIENTO

En el microcentro más o menos todas las zonas son seguras, aunque si quieres ir a tiro fijo Palermo, Recoleta y Belgrano son las seguras y ricas. Para moverse por la ciudad cuando llegas te mandan un gmail y te dan una tarjeta SUBE (es para moverse en metro, bus y tren por todo argentina) y una tarjeta Tuenti para el móvil.

Universidad Nacional Arturo Jauretche

La universidad está muy a las afueras de Buenos Aires. Yo vivía en una zona del centro, Palermo, que tardaba 1h y 40 mins o 2h solo la ida, la vuelta es mas rapida ya que era a la noche.

La universidad está muy bien, los recursos no son malos para la zona. En clase más o menos asistíamos 10 o menos personas a cada aula y los encargados de relaciones internacionales me facilitaron mucho toda la información y los hábitos de la uni. El bus te deja justo en la universidad y la parada en la que te bajas tiene el nombre de la uni. Para ir desde el microcentro hay que ir al Congreso y pillar hay el bus/colectivo. Ahi hay muchisimas paradas y muchos buses, hay varias opciones para ir, yo tomaba la línea 129 o la 98, pero de esas líneas no todos te llevan, hay que fijarse en un número que lleva cada bus, sino se le pregunta al chofer.

La experiencia ha sido muy buena y la repetiría fijo a Argentina. Buenos Aires se hace grande pero luego está muy bien para todo. Recomiendo más ir a América Latina, y en concreto a Argentina, antes que hacer un Erasmus en Europa.